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Estudio del Versículo 17, Capítulo 12, Libro de Ezequiel del
Antiguo Testamento de la Biblia. Autoría: Ezequiel.

Versículo Ezequiel 12:17
‘Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:’
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¿Qué significa Ezequiel 12:17?, su
importancia y que podemos conocer
de este verso:

Ezequiel 12:17 - Palabra de Jehová
Ezequiel 12:17 es un versículo bíblico que lleva la marca de
una profecía. El profeta Ezequiel recibió un mensaje de Dios
en  el  que  se  le  advierte  acerca  de  la  próxima  caída  de
Jerusalén en manos de los babilonios. En este versículo, el
Señor le está diciendo que la palabra que se le ha comunicado
es verdad. El versículo dice: "Vino a mí palabra de Jehová,
diciendo". Esta es una afirmación importante y significativa
que sugiere que la Palabra de Dios es fiable y verdadera, y
que Ezequiel es un mensajero de la verdad de Dios.

La importancia de la palabra de Dios
La palabra de Dios es muy importante en nuestras vidas y tiene
el  poder  de  transformarnos  en  personas  mejores.  Como
cristianos,  debemos  estudiar  y  meditar  en  la  Biblia  para
conocer la voluntad de Dios en nuestras vidas. La Biblia es el
libro  sagrado  que  contiene  la  palabra  de  Dios,  y  debemos
tomarla en serio y creer en ella.

La verdad de Dios es eterna
En Ezequiel 12:17, se afirma que la palabra que viene de
Jehová es verdad. Esto significa que la verdad de Dios es
eterna y nunca cambia. Debemos confiar en la palabra de Dios y
hacerla  nuestra  guía  en  nuestras  vidas.  Como  cristianos,
nuestra Fe en Dios y en la verdad de su palabra nos ayuda a
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ser  fuertes  y  apegarnos  a  nuestras  creencias  en  momentos
difíciles.

El papel de los mensajeros de Dios
Ezequiel es uno de los muchos mensajeros de Dios en la Biblia.
El Señor le ordena que transmita la palabra que ha recibido a
sus compatriotas. Como cristianos, también somos mensajeros de
Dios. Debemos compartir la verdad de Dios y la buena nueva del
evangelio con otros y ayudarles a conocer a Cristo.

Cómo  aplicar  Ezequiel  12:17  en  nuestra
vida
Ezequiel 12:17 nos recuerda que debemos confiar en la verdad
de Dios en nuestras vidas y no dudar de su palabra. Deberíamos
dedicar tiempo a estudiar y meditar en la palabra de Dios y
hacerla nuestra guía. También podemos aplicar este versículo
en nuestras vidas siendo mensajeros de Dios, compartiendo la
verdad de Dios con otros y ayudándoles a conocer a Cristo.

Conclusiones
En resumen, Ezequiel 12:17 es un versículo bíblico importante
con una enseñanza valiosa para los cristianos. Nos recuerda la
importancia de la palabra de Dios, que la verdad de Dios es
eterna, el papel de los mensajeros de Dios y cómo podemos
aplicar esta enseñanza en nuestras vidas.
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